

Presseinformation

Filzkunst in der Wernigerode Tourismus GmbH zu bestaunen



Am 29. Oktober 2024 ist es endlich soweit gewesen – die Damen von der Textilkunst- Gruppe unter Leitung von Rosi Hofmann präsentierten ihren „Koffer der Türme“.

Die 9 Damen der Gruppe wurden wieder kreativ und es entstand eine neue Idee. Die „Bunte Stadt am Harz“, hat sehenswerte Türme: wir sollten etwas daraus machen. So trifft „Filzkunst“ auf „Architektur-Kunst“.

Jede der Kunsthandwerkerinnen filzte einen Turm der Stadt, deren Details in feiner Handarbeit bestickt oder mit Stoff beklebt wurden. Dann wurden sie in den „Koffer der Türme“ integriert, ein Symbol dafür, das Wernigerode schon seit vielen Jahrhunderten von Touristen besucht wird.

Das zentrale Motiv im Reisekoffer ist das Stadtpanorama aus Filz, ein Patchwork an dem alle Filzerinnen beteiligt waren. Des Weiteren entstanden u. a.: das Rathaus, die St. Johanniskirche, das Konzerthaus Liebfrauen, ein Turm der katholischen Kirche „Sankt Marien“ und der Westerntorturm.

Was ist eine Kunst ohne den Künstler, gern möchten wir den Damen der Textilkunst-Gruppe danken, in dem wir sie namentlich erwähnen:

Gisela Eichmann, Rosemarie Hoffmann, Silvia Janke, Christine Knöchel, Gertraud Köhler, Christiane Schierhorn, Ilona Schubert, Brigitte Stoikow und Jaqueline Tautz aus Wernigerode.

Der „Koffer der Türme“ ist ein besonderer Hingucker in unserer Tourist-Information. Wir freuen uns, dass nur wir die Möglichkeit haben, diese Filzkunst, die mit sehr viel Liebe zur Stadt und in aufwendiger Detailarbeit hergestellt wurde zu präsentieren. Wir wünschen uns, dass viele Besucher unserer Tourist-Information ein Blick auf die gefilzten Türme werfen und vielleicht auch als eine schöne Erinnerung oder Fotomotiv mit nach Hause nehmen - sagt Andreas Meling, Geschäftsführer der Wernigerode Tourismus GmbH.